



Jahresbericht Sektion Judo 2022/2023

Präsentiert an der JJCW GV vom 30. März 2023

Da ein Trainingsplan fehlte, wurden Treffen mit den Trainern des Clubs abgehalten, um einen jährlichen Plan für Kinder und Erwachsene festzulegen. Auch dank Guido war es möglich, einen Plan zu erstellen, der den Fortschritt der Judokas des Clubs berücksichtigt. Die aus diesen Treffen resultierenden Dokumente wurden in einem Dropbox-Ordner abgelegt, der vom Vorstand verwaltet wird.

Mit dem Trainerwechsel entschieden sich einige Jungen und Mädchen aus dem Verein auszutreten. Sie äusserten Unmut über den angewandten Trainingsstil. Zusätzlich entschieden sich einige Jugendliche, die ihre Lehre oder das Gymnasium begannen, ab dem zweiten Semester den Verein zu verlassen. 2022 hat sich die Zahl der eingeschriebenen Schüler/innen durch den DWS-Kurs im Oktober wieder stabilisiert, die offenen Schnuppertrainings während des ganzen Jahres haben dazu auch beigetragen.

Aufgrund des Feedbacks der ausgetretenen Jungen und Mädchen wurde ein Treffen mit dem verantwortlichen Trainer organisiert. Es wurden Vereinbarungen getroffen, die dazu beigetragen haben, die Teilnehmerzahl zu stabilisieren.

Unter den vom Verein durchgeführten Aktivitäten sticht das Elterntreffen hervor. Dabei hatten wir die Gelegenheit uns kennenzulernen, was eine angenehme Erfahrung war.





Judo & Ju-Jitsu Club Winterthur

Dank George nahmen mehrere Kinder an einer Schulmeisterschaft in Oberuzwil teil und sammelten nicht nur Erfahrung, sondern auch Medaillen. Jetzt ist es unser Ziel, weiterhin an Schulveranstaltungen und im OSMM teilzunehmen.

Winterthur, März 2023

J. Jaramillo